
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

第１５０３回例会 ２０１６年７月１４日(木)(晴） 

司 会 柳川清紀副幹事 

点 鐘 瀬戸誠会長 

合 唱 「我等の生業」(酒井健一君) 

ビジター紹介 望月繁三秦野RC会長 玉木茂秦野RC幹事 

和田彰久秦野中 RC会長 高橋豊一秦野中 RC幹事 

関隆明新入会予定者 

祝誕生記念日 ＜会員＞中西君(７/２０) 

＜奥様・ご主人＞諸星利君(７/１４)  

 

 

 

○ 去年の秦野中ロータリークラブのネタを使用して恐縮 

ですが「今日は何の日」ということで、今日は「ひま 

わりの日」さわやかな日でございます。 

昨日は、仕事で上場企業の会長・社長の方と一日一緒 

にいて、たいへん疲れはしましたが経営者になりこう 

いうお付き合いができることが凄く嬉しかったです。 

  本日、新入会予定者の関さんが来られておりますが、 

このような喜び合う話しができる方をたくさん増やし 

  ていけたら良いなと思っております。 

○ ガバナー事務所より 

１．ローターアクト地区協議会のご案内 

期日：平成28年7月24日(日) 

時間：登録開始 13：30～ 

会場：おだわら市民交流センターＵＭＥＣＯ 

登録料：1,000円(当日お支払い下さい) 

登録締切：平成28年7月17日(日) 

２．ＲＩＤ２７８０地区ＨＰ公募案内 

公募期間：2016年7月11日(月)～7月22日(金) 

（締切：2016年7月22日） 

入札日時：2016年9月9日(金) 

落札者公示：2016年9月23日(金) 

３．補助金管理セミナー（グローバル補助金向け）開 

催のご案内 

日時：2016年7月16日(土) 15：15～17：00 

場所：アイクロス湘南 6階 会議室 

４．「米山月間」卓話についてのお願い 

回答締切日：2016年8月22日(月) 

 

 

 

［受付文書］ 

① タウンニュース社より、暑中見舞い名刺広告のご 

案内 

② ロータリー米山記念奨学会より、ハイライトよね 

やま１９６が届きました。 

 

 

会員数 32名  

メ
ー
ク
ア
ッ
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[ [事後]瀬戸君(伊勢原中央) 
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ラ
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７月14日(木) 

○ クラブ協議会 

活動方針発表 

 
次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

７月21日(木) 

○ クラブ協議会 

新入会員歓迎 

交換学生歓迎会 

及び壮行会 

出席数     22名    

出席率 68.75％    

前々回

の修正 

  62.86％    

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 瀬戸 誠  幹 事 前  肇  会報委員長 鈴木和夫 

2016 年～2017 年度国際ロータリー会長 
ジョン・ジャーム 

人類に奉仕するロータリー 

会長の時間 

幹事報告 



 

 

○ 望月繁三秦野RC会長 玉木茂秦野RC幹事 

今年度、秦野ロータリークラブの会長を仰せつかりま 

した望月でございます。そして幹事の玉木でございま 

す。私が10年位前に伺った時には重鎮の方々が結構 

おられ堅苦しい感じでしたが、今日は入った時から和 

気藹藹としていて、うちには無い雰囲気なので是非秦 

野ロータリークラブにも来て頂きたいと思います。 

そして今年地区大会を10月15日(土)・16日(日)と秦 

野で開催するので、名水ロータリークラブの方にもお 

手伝い願いたいのでよろしくお願い致します。 

○ 秦野ロータリークラブの幹事を務めます玉木と申しま 

す。活動の上で皆様からお借りしたものはこれから活 

動を進めていく上で返していきたいと思いますので今 

まで通りこれから先もご協力の程、よろしくお願い致 

します。 

 

 

○ 秦野中ロータリークラブの会長を仰せつかりました和 

田でございます。今日は高橋幹事と一緒に伺いました。 

先日会長・幹事会がありまして瀬戸会長・前幹事の激 

励に望月会長・玉木幹事と一緒に伺おうと纏まりまし 

て伺った次第です。一年間瀬戸会長・前幹事とも仲良 

くしたいですし、また皆さんとも一年間一緒に楽しく 

やっていきたいのでうちのクラブの方へも是非お越し 

頂きたいと思います。よろしくお願い致します。 

○ 秦野中ロータリークラブの幹事を務めます高橋と申し 

ます。皆さん日頃からお世話になっている方ばかりで 

すが、また改めてここでお願いということで一年間和 

田会長と秦野中ロータリークラブで頑張りますので名 

水ロータリークラブの方にもいろいろなことを教えて 

頂ければ有難いなと思います。一年間よろしくお願い 

致します。 

 

 

 

 

 

○ 望月繁三会長､玉木茂幹事(秦野)「お世話になります」 

○ 和田彰久会長、高橋豊一幹事（秦野中）「いつもお世話 

になります。瀬戸会長・前幹事の船出を祝してご挨拶 

に伺いました。本日はよろしくお願い致します。」 

○ 瀬戸誠君「秦野ＲＣ：会長・幹事、秦野中ＲＣ：会長 

・幹事、ようこそおいで下さいました。また本日は年

間計画の発表ですのでご担当の皆様よろしくお願いし 

ます。」 

○ 前肇君「皆様にスマイル」 

○ 原郁夫君「秦野・秦野中ＲＣ会長＆幹事さんご苦労様 

です。」 

○ 柳川清紀君「秦野ＲＣ望月会長・玉木幹事、秦野中Ｒ 

Ｃ和田会長・高橋幹事、ようこそおいで下さいました。 

一年間よろしくお願い致します。」 

○ 神崎達朗君「妻カネ子の葬儀にはご会葬ありがとうご 

ざいました。」 

○ 吉田久美子さん「来週、業務都合によりお休みします」 

○ 山谷洋子さん「暑い日が続きます。お互い体を大事に 

しましょう！」 

○ 諸星道治君・高橋幸雄君「連名でスマイルします。秦 

野ＲＣ様・秦野中ＲＣの皆様、一年間一緒に頑張りま 

しょう。」 

○ 酒井健一君「秦野・秦野中ＲＣの会長＆幹事さん、ご 

苦労様です。今年度よろしくお願い致します。」 

○ 桐山晃忠君「会長・幹事の皆様、ご苦労様です。よろ 

しく御教授お願い致します。」 

○ 鈴木和夫君「暑いで～す。スマイルします。」 

○ 北村まり子さん「9人目の孫が11月に生まれます。 

“バーバ”は大忙しです。でも幸せです。」 

○ 古谷スミ子さん「秦野ＲＣの会長・幹事様、秦野中 

ＲＣの会長・幹事様、本年もよろしくお願い致します」 

                合計 51,000円 

スマイル報告 

ビジターご挨拶 



   

  

○ 神崎達朗君 

妻の葬儀に関しまして皆様多くの方にご会葬頂き、誠 

にありがとうございます。妻はクラブ発足当初は何か 

と行事に出席しておりましたが、私が一度クラブを離 

れてからはほとんどご無沙汰しておりました。 

それにも関わらず大勢の方々からご芳志を頂戴致し誠 

にありがとうございました。 

今日でちょうど一週間になります。覚悟と言いますか 

気持ちの整理がつかずきちんと挨拶ができませんが、 

改めましてご会葬頂き誠にありがとうございました。 

 

 

議題 「年間計画発表」 

進行  前幹事 

 

１．クラブ管理運営委員会 副会長：諸星道治 

２．親睦活動委員会 委員長：北村俊和 

３．プログラム委員会 委員長：加藤一也 

４．出席委員会 委員長：加藤一也 

５．スマイル委員会 委員長：古谷スミ子 

６．会報・雑誌・ＩＴ委員会 委員長：鈴木和夫 

７．ソングリーダー 委員長：酒井健一 

８．会員組織委員会 会長エレクト：原郁夫 

９．会員増強・会員維持委員会 委員長：仲野亜津子 

10．会員選考委員会 委員長：桐山晃忠 

11．職業分類委員会 委員長：木村眞澄 

12．友好クラブ委員会 委員長：米山君夫 

13．公共イメージ向上委員会 委員長：陶山典之 

14．奉仕プロジェクト委員会 幹事：前肇 

15．職業奉仕委員会 委員長：諸星常平 

16．社会奉仕委員会 委員長：小澤賢 

17．国際奉仕委員会 委員長：中西聡 

18．青少年奉仕委員会 委員長：山谷洋子 

19．ロータリー財団委員会 委員長：淵脇美代子 

20．米山記念奨学委員会 委員会：山口光弘 

21．会場監督 会場監督：兒玉秀夫 

22．クラブ研修委員会 委員長：古谷スミ子 

                  ［敬称略］ 

≪その他特記≫ 

①今年度、副会長は「メンター」という制度を敷くので新 

 入会員の教育係としてご活躍頂きたい。←前幹事 

②各々諸事情があるとは思いますが、年度の方針発表には 

 各委員長又は副委員長が出席して発表すべきと思います。 

 ←大屋富茂さん 

 

③今後の課題として、今回の年度方針発表に際しては各委 

員会で事前打ち合わせを実施し、メンバー各位の内容共 

有が望ましいと思う。←諸星道治さん 

 

以上クラブ委員会活動計画書に沿って発表がありました。 

（４６頁～５９頁参照） 

 

 

 

クラブ協議会 

その他挨拶 


